
CONSU LTA COIVIU NALE PER L,AM BI ENTE

Verbale n 2 del 13 febbraio 2020

L'anno duemilaventi , ii giorno tredici del mese di febbraio, alie ore 71 3A, presso la sala "Gabrieii"
tìipartizione Polizia Locale in via Paolo Aquilino 1 Bari, si è svolta. giusta comunicazione dei 4 febbraio
2020(D.Lgs.8212AA5) inviata per e-mail dal Presidente della Consuita Comunale per i'Ambiente Arch.
Antonella Calderazzi,la riunione diConsulta aperta alla cittadinanza, con ilseg. O.d.g.:

l.Comunicazione del Presidente;

2 Nomina Coordinatori Tavoli Tematici;

3 Ammissione Associazione Bari Ecocity;

4 Varie ed eventuali

Sono presentì l'assessore all'Ambiente Pietro Petruzzelli, la Presidente della Consulta per l'Ambiente
Antonella calderazzi,i rappresentanti della consulta come da elenco allegato.

AIle ore 17.4Ala Presidente chiede al rappresentante Gruppo di Democrazia Partecipata Picone-P.co
Onofrio Traversa, facente parte della Consulta, la disponibilita a redigere il verbale dell'odierna seduta e il
sig.Trave,sa accetta l'incarico.

La Presidente Calderazzi apre i iavori e dopo aver ringraziato tutti i presenti per aver aderito all'invito a non
far mancare il proprio contributo ai lavori della Consulta con la presenza costante e con grande spirito di

collaborazione e responsabilità, invita la Dr"sa Elda Perlino ad intervenire per una breve comunicazione
sulia tematica "Federal Parchì" dicuisiallega comunicazione delComune di Bari.

La Presidente procede poi ad illustrare guanto richiamato al punto 1 dell'o.d.g., riferendo di aver
incontrato nella giornata odierna l'Assessore alle lnfrastrutture, Opere pubbliche, Mobìlità sostenibile e
Accessibilità, ing. Giuseppe Galasso, il quale le ha comunicato diaver approvato I'istttuzione del parco di
Torre a Mare ,o meglio, dei nuovo giardino di Torre a Mare.

lnforrtra le Associazioni di aver preso contatti con il Presidehte dell'Autorità Portuale. a cui ha chiesto nello
spirito di piena collaborazione, di segnalare un suo delegato nefl'ambito della Consulta, ottenendo ampie
assicurazioni.

lnoitre comunica che per quanto nguarda il parco ex Fibronit. la bonifica è conclusa ma i lavori sono sospesi
in quanto trìanca il progetto esecutivo del parco, demandato ad un Bando Europeo ed inoltre per il parco ex
Gasometro informa che i lavori sono sospesi per mancanza di finanziamenti.

lnterviene l'Assessore Pietro Petruzzelli, che informa i presentidell'iniziativa della Consulta di Monopolt,
riguardo la problematica dei cattivi odori presenti sul proprio territorio e chiede delucidazioni alla Consulta
delComune di Bari, su eventuali iniziative da intraprendere.



La Presidente prima di passare ad esaminare il punto 2 ciell'Od.G., chiede aidott. Gianni piceila di
coordinare ilTavolo del Verde, Io stesso aderisce a tale richiesta.

Dlseguito propone la nomina di coordinatori delTavolo dei Rifiuti alla dott.sa Augusta Tota; deltavoio del
PUG all'arch. Rita Papa, all'avv. Alma Tarantino e all'ing- Marcello Cappiello; del tavoio sul Consumo cji
Suolo al prof. Carmelo Torre e al dott. Sante Sabatiello: del Tavolo 5G al sig.Sandro Menegatti che potrà
interfacciarsicon i! prof, Eugenio Disciascio vicesindaco di Bari, ed infine chiede alla dott.sa Elda perlino
di occuparsi della Comunicazione.

i componenti delia Consulta nominati e presenti accettano e, pertanto vengono approvate queste
pro poste.

L'Assessore Pietro Petruzzelli chiede che la Consulta possa istituire un tavolo tematico sui cambiamenti
climatici , eiencando una serie di azioni che l'Amministrazione Comunale metterà in atto su questo
inrportantissimo tema.

A tal proposito la Presidente ribadisce la necessità di una serie di iniziative dieducazione ambientaie, che
treda ilcoinvolgimento delle Scuole e delle Associazionidivolontariato alciìfuoridella Consulta, per
effettuare azioni di sensibilizzazioni ambientale con interventi sul territorio(vedi RCU, rigenerazione
cr eativa ).

Come nuovo orizzonte la Consulta dovra aprirsi a piir realta cittadine, proponendo progetti comuni di
educazione ambientale con attività di collaborazione non solo con le scuole e per questo dovrà essere
attivato il ruolo istituzionale del Cornune di Bari ma anche con l'Associazione Fire For Future.

La Presidente chiede aldott. Fabrizio DiCillo di intevenire alla presentazione dell'evento"50 "Giornata
[rlondiale della Terra" organizzata dall'ANFI-Associazione Fotografi Natr:ralisti ltaliani, che silerra a Baridal
20 ai 26 Aprile p.v., per sostenere la collaborazione attiva della Consulta nell'ambito dell'evento.

Per quanto riguarda il punto 3 dell'o.d.g., la Presidente chiede alle Associazioni di approvare l'ammissione
alla Consulta dell'Associazione Bari-Ecocity e la proposta viene accolta all'unanimita.

Aile ore 19.40 non essendoci altri interventi la riunione si conclude.
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